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市政のここを問う！

一般質問
　一般質問とは、市政全般に関する

ことを議員が市に対して質問し、

説明を求めるものです。

　全質問項目は下記のとおりです。

（　　　　の項目は、本文に内容を

要約して掲載しています）

３月３日（金）

３月８日（水）

３月７日（火）

３月６日（月）

○永尾邦忠 議員　　　　　　    （10 ページ）

 ・市民と行政の手続きの効率化と簡素化について

 ・子育てについて

 ・若者の活躍の場を提供することについて

 ・施政方針について

○本田みえ 議員　　　　　　 　 （11 ページ）

 ・行政改革は誰のためにするのか

 ・公共施設等総合管理計画で得るものは

○本多松弘 議員　　　　　　  　（４ページ）

 ・持続可能なまちづくりについて

 ・指定管理者制度について

 ・以前の質問について

○松井大助 議員　 　　　　 　　（４ページ）

 ・城と武家屋敷

 ・鉄砲町地区の街づくり協定について

 ・町内会の組織づくりと運営

 ・市の事業推進と人事異動について

○松坂昌應 議員　　 　　　 　　（５ページ）

 ・有機農業の推進とオーガニック給食

 ・子を持つ親の医療費負担

 ・会計年度任用職員

 ・女性の登用

○濱﨑清志 議員　　 　　　　　 （５ページ）

 ・まちづくりについて

 ・職員の年度採用と退職者について

 ・指定管理者制度について

○北浦守金 議員　　 　　　　　 （６ページ）

 ・農業問題

 ・人口減少問題について

○上田義定 議員　　　　　　  　（８ページ）

 ・施政方針について　　　　

 ・広馬場に「にぎわい」を

○楠　晋典 議員　 　　　　 　　（９ページ）

 ・意識改革

 ・子ども食堂支援

 ・児童館と移住者センター

 ・話し合うということ

○永田光臣 議員　　 　　　 　　（９ページ）

 ・水道事業について

 ・国旗と国歌について

 ・第五小学校の校門の設置について

 ・第五小学校まえ国道 57 号線の歩道の進捗状況について

 ・水無川流域の災害対策について

○草野勝義 議員　　 　　　　　 （10 ページ）

 ・物価高騰対策と賃金改善対策について

 ・メンタルヘルス対策について

 ・地域公共交通計画と観光について

 ・新型コロナウイルス感染５類での考え方

○本多秀樹 議員　　　　　　  　（６ページ）

 ・古川市政 10 年の検証について

 ・コロナ禍及び物価高騰による影響と現状及び市の

　対応策について

 ・市職員の再任用制度について　　　　

 ・入札制度について

○種村繁德 議員　 　　　　 　　（７ページ）

 ・島原半島の基盤整備事業と本市の基盤整備について 　

 ・企業誘致活動事業の進捗

 ・司法行政

 ・島原市医師会看護学校について

 ・令和５年、本市の中学校卒業生について

○森園浩太郎 議員　 　　　 　　（７ページ）

 ・町内会、自治会について

 ・スポーツ施設、スポーツ振興について

 ・学習指導要領について

 ・温水プール新築事業について

○林田　勉 議員　　 　　　　　 （８ページ）

 ・新年度・新規予算

　 動き出すのか（仮称）「道の駅しまばら」構想！

 ・「安全安心な街づくり」

　 各地区、いざ火災の時、消防水利は大丈夫か

 ・新年度・新規予算

　 子育て応援：新入学児童ランドセル支給事業とは


